

einander, und ließen den Bienenstock stehen. Da Eulenspiegel hörte, daß sie fort waren, schaute er aus dem Korbe, und sah, daß es noch finster war, er blieb darin liegen, bis es heller war, da kroch er aus dem Bienenstock, und wußte nicht, wo er war, doch kam er endlich zu einer Burg, daselbst verdingte er sich als Hof-Junge.

Die zehnte Historia.

Wie Eulenspiegel die gebratenen Hühner vom Spieß aß.



In dem Lande Braunschweig liegt ein Dorf, in dem Stift Magdeburg, Budenstadt genannt, dahin kam Eulenspiegel in des Pfaffen Haus, dieser dingte ihn als Knecht, aber er kannte ihn nicht, und sprach zu ihm: er solle gute Tage und einen guten Dienst bei